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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2868/2018 )

Eingereicht am 29.11.2018 um 18:48 Uhr.

Ausweitung der ökologischen Landwirtschaft in Hannover

Das Agrikulturprogramm, welches im April 2017 durch den Rat beschlossen wurde 
(Drucksache Nr. 2593/2016 N1), sieht eine Ausweitung der ökologischen Landwirtschaft auf 
den städtischen Flächen vor. Dazu sollen u.a. bei neu zu verteilenden Pachtflächen, bzw. 
bei Pächterwechsel vorrangig ökologisch wirtschaftende Betriebe berücksichtigt werden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Aus welchem Grund soll die ökologische Landwirtschaft in Hannover ausgeweitet 
werden?

2. Inwiefern wurden die Umstände vor Ort bei den Planungen in Betracht gezogen 
(Bodenbeschaffenheit u.ä. und daraus resultierende Anbaumöglichkeiten)?

    3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung für Pächter, deren Flächen keine 
       Ökologische Landwirtschaft zulassen?
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